



MR et PS ouvrent la majorité communale de Wavre à DéFI

Wavre, le 21 février 2022 – Lors d'une conférence de presse, la majorité communale, représentée par la Bourgmestre Françoise Pigeolet (MR) et l'Échevine Kyriaki Michelis (PS), a annoncé son ouverture au groupe DéFI. Les deux conseillers communaux amaranthes, Luc D'Hondt et Martine Massart, ainsi que la conseillère CPAS Elisabeth De Vocht, rejoignent donc les rangs de la majorité. Pour la Bourgmestre de Wavre, *« cette arrivée de DéFI est une nouvelle opportunité de servir au mieux les intérêts de la commune »*. Le chef de file de DéFI, Luc D'Hondt, sera particulièrement impliqué dans la participation citoyenne.

Dès le prochain Conseil communal, prévu ce 22 février, les deux conseillers communaux DéFI, Luc D'Hondt et Martine Massart, rejoindront les bancs de la majorité. Il en sera de même pour la Conseillère CPAS Élisabeth De Vocht. C'est l'annonce faite ce lundi par la Bourgmestre de Wavre, Françoise Pigeolet, et l'Échevine socialiste Kyriaki Michelis.

Une majorité qui comptera désormais 21 sièges. Mais pour Françoise Pigeolet, il ne s'agit pas d'un quelconque marchandage politique ou d'une simple addition de sièges : *« Non seulement, les relations sont respectueuses et cordiales avec DéFI, qui a toujours incarné une opposition constructive, mais il y a aussi de réelles synergies. L'ouverture à DéFI, c'est permettre un regard supplémentaire pour nourrir la réflexion du Collège, au travers d'un dialogue permanent. Et vous savez que je suis partisane d'un consensus le plus large possible pour représenter au mieux les citoyens et trouver les meilleures réponses à leurs attentes ! »*.

Une ouverture à DéFI qui n'aura aucun impact sur le Collège. *« Tous les Échevins restent en place, les Wavriens n'ont pas besoin d'un remaniement des postes et des compétences. C'est un gage de stabilité que nous voulions donner »*, indique la Bourgmestre. Luc D'Hondt sera intégré en priorité au chantier lié à la Participation citoyenne et, plus globalement, DéFI sera associé aux réunions stratégiques quand le Collège se réunira pour débattre des grands dossiers pour Wavre.

« Rejoindre la majorité aujourd'hui, c'est tout simplement prendre nos responsabilités », souligne Luc D'Hondt, chef de file DéFI. *« Nous avons hâte de créer un nouveau dialogue avec nos concitoyens au sortir de cette pandémie, de nous rencontrer, notamment par l'entremise de comités de quartiers. Nous devons entendre les préoccupations des Wavriennes et des Wavriens, leurs inquiétudes, leurs propositions, leurs souhaits pour notre ville. Ce sera le point de départ de mon travail au sein de la majorité, pour développer cette démarche de participation avec les citoyens et les comités de quartier »*.

Du côté du partenaire socialiste, c'est le respect et la loyauté qui font écho et qui font sens dans ce nouveau chemin. Pour l'Échevine PS, Kiriaki Michelis, ces deux éléments doivent rester les maîtres-mots pour travailler dans l'intérêt des Wavriens. « *Ce nouveau modèle de majorité permettra de faire progresser le travail et la démocratie ; il apportera encore plus de légitimité au travail abattu depuis 3 ans. Nous avons toujours été persuadés que la différence politique, lorsqu'elle se fait dans le respect de l'échange et de l'autre, est un atout majeur pour représenter la population dans sa diversité. Et voilà bien l'essentiel de notre travail, représenter la population.* », souligne-t-elle.

Enfin, il est à noter que la décision a été validée à l'unanimité tant au niveau du PS que du MR local. C'est donc une annonce qui se fait dans un climat serein et de confiance. « *Aujourd'hui, l'arrivée de DéFI est une opportunité de servir encore mieux les intérêts de la commune* », conclut Françoise Pigeolet.

CONTACT PRESSE

Pour la Bourgmestre de Wavre :

- Michael François : noblablacommunication@gmail.com et 0486/263.171

Pour DéFi :

- Corinne Bodart: Bodart : cbodart@defi.eu et 0477/427.856

Pour le PS

- Kyriaki Michelis : micheliskyriaki@gmail.com et 0476/988.109